



Bishop's Office – Bureau de l'Évêque
30 Ste-Anne, Sudbury ON P3C 5E1
Tel: (705) 674-2727 Fax/Télécopieur: (705) 674-9889
m.damphousse@ssmd.ca

TO: All priests and parishioners
From: Bishop's office
DATE: June 4th, 2020
RE: Chrism Mass

DESTINATAIRES: Prêtres et paroissiens
EXPÉDITEUR: Bureau de l'évêque
DATE : le 4 juin 2020
OBJET : Messe chrismale

As you know, because of restrictions imposed by our government and public health authorities due to COVID-19, we had to postpone the celebration of Chrism Mass that was to be held in Sault Ste. Marie.

Comme vous le savez, à cause des restrictions imposées par le gouvernement et les autorités de santé publique en raison de la COVID-19, nous avons dû reporter la célébration de la messe chrismale qui devait avoir lieu à Sault Ste-Marie.

At our last Presbyteral Council meeting, it was recommended that I celebrate the Chrism Mass at Christ the King Parish with live-stream access before I leave for Ottawa. We were hoping that restrictions on group size would be expanded by mid-June so that I could invite the Chair of every pastoral region to join me and return with the Holy Oils. However, we were informed that the Ontario legislature voted on Tuesday to extend the state of emergency until June 30.

À la dernière réunion du Conseil presbytéral, on m'a recommandé de célébrer la messe chrismale à la paroisse Christ the King, avec accès à la diffusion directe, avant mon départ pour Ottawa. Nous espérions que les limites imposées sur la taille des groupes soient élargies d'ici la mi-juin afin que je puisse inviter le président de chaque région pastorale à se joindre à moi et à retourner avec les saintes huiles. Cependant, nous avons appris que l'Assemblée législative de l'Ontario a décidé de prolonger l'état d'urgence jusqu'au 30 juin.

Therefore, I plan to celebrate a bilingual Chrism Mass on June 11, 2020, at 2:00 pm. Only the members of the Christ the King team who are usually present in the church for Sunday Mass, during the pandemic, will be able to attend. Could you kindly invite all your parishioners to join us online at christthekinglive.com. We will find a way to distribute the Holy oils after the event.

Par conséquent, j'ai l'intention de célébrer une messe chrismale bilingue le 11 juin 2020, à 14h00. Seuls pourront y participer les membres de l'équipe de Christ the King qui sont ordinairement présents dans l'église à la messe dominicale, pendant la pandémie. Auriez-vous la bonté d'inviter tous vos paroissiens à se joindre à nous en ligne à christthekinglive.com. Nous trouverons un moyen de distribuer les saintes huiles après l'événement.

+Marcel Damphousse
Bishop of Sault Ste. Marie

+Marcel Damphousse
Évêque de Sault Ste-Marie